



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Lic. En Psicología

8° cuatrimestre

Materia:

Intervención psicopedagógica.

Mapa mental:

El carácter interactivo de las necesidades educativas especiales

Catedrático:

Mtra. Angélica Elizabeth Pérez Gomez.

Presenta:

Leidy Giselle Vazquez Lara

Marzo, 2021



Se considera que las NEE son de carácter interactivo, que dependen de las condiciones del propio alumno como de las características del contexto educativo.

Las condiciones dependen del mismo alumno, de las discapacidades que el presente.



Las NEE que pueden presentar determinados alumnos, por las causas que fueren, no serán exactamente las mismas en una escuela u otra.

El carácter interactivo de las necesidades educativas especiales.

La escuela juega un papel determinante en los resultados del aprendizaje, puesto que dependiendo de la calidad de la respuesta educativa.

El carácter interactivo de las NEE determina que estas sean relativas y cambiantes dependiendo el contexto educativo donde se expresan y de los criterios interpretados y definidos.

La perspectiva curricular, no se limita al alumno, si no que se amplía al contexto educativo, se centra en el análisis y los esfuerzos en el mejoramiento de la enseñanza.

